

# BOSSMAN

## Teritorial pengobatan Massal dan Karya Bhakti bersama Kasad untuk Masyarakat di sekitar daerah Latihan

Achmad Sarjono - [JATIM.BOSSMAN.CO.ID](http://JATIM.BOSSMAN.CO.ID)

Sep 29, 2023 - 11:54



LUMAJANG, - TNI AD berupaya untuk membantu kesejahteraan masyarakat yang berada di sekitar wilayah Latbakjatrak Terintegrasi Arhanud TA 2023, tindakan nyata tersebut dilaksanakan dalam bentuk pengobatan massal dan Karya Bhakti di Wilayah Lumajang, Kamis (28/9/2023).

Komandan Korem 083/Bdj Kolonel Inf Jamaludin, S.H ikut serta mendampingi Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad) Jenderal TNI Dudung Abdurachman dalam pelaksanaan kegiatan Teritorial pengobatan Massal dan Karya Bhakti tersebut.

Kasad Jenderal TNI Dudung Abdurachman meninjau langsung pelaksanaan pengobatan massal dan membagikan paket sembako untuk warga sekitar daerah latihan serta paket sembako untuk percepatan penanganan anak Stunting yang dilaksanakan di SDN 4 Pandanwangi Kec. Tempeh Kab. Lumajang.

Tak hanya itu saja, Rehab Rumah Ibadah Masjid Sabilirrohmah juga menjadi prioritas bapak Kasad yang berada di Ds. Jatimulyo Kec. Kunir Kab. Lumajang.

Kasad pun langsung meninjau hasil pelaksanaan kegiatan Karya Bhakti Rehab Rumah Ibadah dan menyerahkan bantuan sebesar Rp. 100.000.000,- untuk melanjutkan pembangunan Masjid Sabilirohmah kepada Kyai Nur Asari (Pimpinan Masjid Sabilirohmah).

Kasad menyampaikan, kegiatan latihan Prajurit TNI AD harus disertai pula dengan peningkatan kesejahteraan masyarakat disekitarnya.

"Hari ini kita melaksanakan baksos sebanyak 200 paket anak Stunting, 200 pengobatan umum dan 200 paket bantuan untuk masyarakat sekitar daerah latihan".

Dikesempatan terpisah Danrem 083/Bdj Kolonel Inf Jamaludin, S.H. saat mendampingi Kasad menyampaikan, Kegiatan yang diselenggarakan ini merupakan upaya TNI AD untuk membantu mengatasi kesulitan masyarakat dengan tujuan untuk meningkatkan kesehatan dan kesejahteraan masyarakat di wilayah sekitar "Bersama Rakyat TNI Kuat". (Penrem 083/Bdj)